

28/11/2019

Talca: sujetos son enviados a prisión por saqueo y daños reiterados

Fue un colectivo el que utilizaron para huir del lugar un grupo de sujetos tras el saqueo que sufrió un local comercial en pleno centro de Talca. Tras una investigación a cargo de la Unidad de Análisis Criminal Sacfi de la fiscalía maulina, se pudo reunir contundentes pruebas, entre ellas videos que aportaron privados, y de esta forma se dar con uno de los autores de este delito cometido en medio del estadillo social.

El fiscal jefe de Sacfi José Alcaino señaló que "con la colaboración de la comunidad que nos aportaron videos pudimos ubicar a esta persona y hoy se gestionó una orden de detención con el Juzgado de Garantía de Talca hacia el conductor del vehículo donde huyeron con una serie de especies sustraídas de la tienda Funsport de Talca. Se trabajó con la Brigada de Robos de la PDI, permitiendo de esta manera poder ubicar al propietario del móvil quien dio cuenta de la persona que al momento de los hechos manejaba el móvil. Se solicitó al tribunal la medida cautelar de prisión preventiva la que fue acogida gracias a los contundentes argumentos e imágenes que fueron presentadas en la audiencia".

En tanto en el mismo tribunal el fiscal Paulo Rodriguez formalizó a un joven por el delito



de desórdenes públicos. Se trata del mismo sujeto que el pasado 24 de este mes ya había sido formalizado por este mismo ilícito sumándose además el delito de daños a un vehículo de Carabineros. A petición de la fiscalía el juez dispuso en su contra la medida cautelar de prisión preventiva.